

Edgenda – Jacques Robillard, CTO

Madame, Monsieur,

Étant une firme en technologie, nous sommes très bien placés afin d'apprécier la pertinence et l'efficacité d'un produit comme Hector. Voilà pourquoi nous prenons le temps de vous faire bénéficier de notre expérience.

Edgenda utilise Hector depuis plus d'une année et nous en sommes ravis des résultats. Pour donner suite au démarrage de notre certification ISO 27001 et ISO 9001, nous avons besoin d'un produit d'inventaire simple et agile pour la gestion de nos actifs informationnels. Celles-ci comprenaient notamment nos actifs composant notre parc informatique et ceux de notre centre de données.

L'ensemble de nos intervenants techniques ont rapidement remarqué les bénéfices de l'utilisation d'Hector et de sa capacité à mieux nous organiser. En se tournant vers une solution infonuagique comme celle d'Hector, nous avons pu bénéficier d'une expérience simple et agréable. Hector nous a permis d'augmenter notre efficacité dans la gestion de nos inventaires et d'effectuer rapidement des économies en supprimant plusieurs tâches manuelles souvent associées à ce type d'activité récurrente. Avec Hector, nos inventaires sont constamment à jour, ceci nous permet de mieux contrôler nos amortissements tout en réduisant nos pertes d'équipements.

En tant que CTO d'Edgenda depuis plus de 10 ans, je suis très à l'aise à recommander Hector comme une valeur ajoutée technologique pour les organisations.

Bien à vous,



Jacques Robillard, CTO

